

NASRCC Lamenta la Pérdida del Hermano David Dow, Primer EST de NERCC

David Dow, quien se desempeñó como el primer Secretario Ejecutivo-Tesorero del Consejo Regional de Carpinteros de Nueva Inglaterra, falleció recientemente a la edad de 73 años.

Orgullosamente proveniente de Charlestown, Massachusetts, Dow siguió los pasos de su padre, uniéndose a Local 218 de Carpinteros (ahora 328) en 1978 y se involucró casi de inmediato en la actividad sindical. Se convirtió en síndico del local en 1986 y en agente comercial en 1988, trayendo consigo una amplia gama de relaciones políticas que usaría para beneficiar al sindicato a lo largo de su carrera.

La experiencia política y las conexiones de Dow jugaron un papel en su selección como agente comercial. Conocía bien no solo a los funcionarios electos, sino también a sus asesores y al personal de sus oficinas y campañas. Utilizó esas relaciones para hacer que el sindicato de Carpinteros fuera entusiasta y confiable en la campaña electoral y aumentó enormemente la influencia política del sindicato. Durante su carrera, desempeñó papeles destacados en importantes elecciones ganadas por los senadores Ted Kennedy y John Kerry, así como por el alcalde de Boston, Thomas Menino, y otros alcaldes de la zona. También fue el coordinador principal del sindicato de carpinteros en la exitosa campaña para derrotar la pregunta #2 de la boleta electoral, que habría derogado las leyes de salarios prevalecientes en 1988.

En 1989, Dow se convirtió en secretario ejecutivo y tesorero del antiguo Consejo de Carpinteros del Distrito de Boston y, más tarde, en vicepresidente del antiguo Consejo de Carpinteros de Massachusetts y presidente de Fondos de Beneficios Combinados de Carpinteros de Massachusetts.

Cuando el Presidente General de UBC, Douglas McCarron, fue elegido en 1995, comenzó a consolidar la fuerza del sindicato para igualar a la industria mediante la creación de consejos regionales. Cuando disolvió capas de consejos distritales y estatales para formar el Consejo Regional de Carpinteros de Nueva Inglaterra en 1996, nombró a Dow como su primer líder. Dow continuaría sirviendo como asistente especial del presidente general antes de dejar ese puesto para trabajar en el gobierno municipal.

Regresaría a la participación sindical en 1997, ganando la elección para el cargo de presidente del consejo y, más tarde, para trabajar a tiempo completo para el sindicato. Dow se desempeñó en varios puestos, incluido un papel importante en la remodelación y construcción del Centro de Carpinteros y como gerente regional de los antiguos Sindicatos Locales 26, 111, 275 y 475 (ahora Local 339) en el Noreste de Massachusetts. Se retiró en 2016.

El segundo Presidente General de UBC, Tom Flynn, consideraba a Dow un amigo cercano y un mentor. Señaló la forma práctica y constructiva en que Dow enfocó su trabajo con el sindicato como un ejemplo que todavía trata de emular.

"Dave no solo amaba la camaradería y la hermandad entre los miembros, amaba el funcionamiento del sindicato. Era ambicioso, pero también era realista y astutamente práctico, ya fuera en la campaña electoral o en las oficinas del consejo," dijo Flynn. "Su pasión de toda la vida por la política y el conocimiento de cómo la política podría promover oportunidades para nuestros miembros y contratistas es lo que inspiró a toda una generación de carpinteros a convertirse en políticamente activos."

"Cada vez que visito o conduzco por nuestro edificio en Dorchester, pienso en la visión y el compromiso de Dave de asegurarse de que tuviéramos una sede y un centro de capacitación de clase mundial que muchos vieron y envidiaron. Como muchos otros, me considero muy afortunado de haber podido beneficiarme de su sabiduría y lealtad."

Dow deja a su esposa, Doris, tres hijos, uno de los cuales es un orgulloso miembro del Local 328 de Carpinteros, y otra familia.